



## SIN CASA DESDE JUNIO 2020 Exigen pago de 550 mil pesos a damnificados de Lindavista

Decenas de damnificados de la Unidad Habitacional Lindavista-Vallejo, en la alcaldía Gustavo A. Madero, quienes perdieron sus viviendas tras las afectaciones que dejó el sismo de junio del 2020, deben pagar al menos 550 mil pesos para volver a vivir en su departamento. Hace dos años, 40 familias tuvieron que ser desalojadas de la unidad luego de identificar riesgos en la construcción. En un principio, las personas fueron enviadas a hoteles y posteriormente la alcaldía les dio un apoyo de cinco mil pesos mensuales para rentas, el cual se ha mantenido. Los afectados han buscado una audiencia con autoridades de la Gustavo A. Madero para saber sobre el pago que les exigen, pues en un principio les aseguraron que no tendría ningún costo regresar a sus viviendas. No los atienden. **Pág. 19**

**40** familias fueron desalojadas después del temblor

## FRUSTRAN FESTEJOS DE MORENA

# Diputados frenan la temida Ley Bartlett

JAVIER DIVANY

## La oposición se mantuvo firme hasta el cierre de esta edición: desechan reforma eléctrica

Ni el domingo de resurrección fue suficiente para que Morena y sus aliados lograran el milagro de convencer al PRI de votar a favor de la iniciativa de reforma eléctrica del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Ayer, alrededor de las 23:30 horas, terminó en la Cámara de Diputados el debate en torno a la reforma constitucional que pretendía el monopolio de la Comisión Federal de Electricidad sobre el mercado eléctrico. El oficialismo —integrado por Morena, PT y

el PVEM— necesitaba de 57 votos de la oposición para que la reforma avanzara al Senado, mismos que buscaron obtener conviniendo a los priistas, aunque en los últimos días sólo lograron persuadir a uno.

Al Pleno acudieron 498 de los 500 diputados federales, por lo que se requerían 332 votos para que la reforma eléctrica fuera aprobada. Pero, tras una discusión de alrededor de 12 horas, no alcanzaron la mayoría calificada: 223 votos en contra y 275 a favor.

"Ya lo dije en mi informe del martes: pase lo que pase ya estamos blindados contra la traición", escribió López Obrador en Twitter mientras avanzaba la discusión en San Lázaro.

Incluso, envió poco después al Congreso su iniciativa en materia de Ley Minera para asegurar que el litio quedara como propiedad de la Nación, lo que el primer mandatario había adelantado en días previos como su plan B en caso de que su reforma eléctrica naufragara.

Hoy los diputados someterán a discusión y votación esta iniciativa que sólo requiere de mayoría absoluta para pasar, mayoría que Morena y sus aliados si tienen.

Entre gritos y descalificaciones, los legisladores de los diferentes grupos parlamentarios fijaron sus posicionamientos a favor y en contra. Todo el día.

La oposición insistió en que la iniciativa presidencial privilegiaba las fuentes de energía sucias, daba el monopolio del mercado eléctrico a la CFE y no consideraba los 12 puntos propuestos por la coalición Va por México, conformada por PAN, PRI y PRD.

El presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, incluso advirtió a Morena que "si continúan con su actitud soberbia" ninguna reforma constitucional propuesta por el Presidente de México pasará. **Pág. 4**

## DISRUPTORES MAR DE OPORTUNIDADES

Estos emprendedores aprovechan que progresivamente los restaurantes han ido incorporando en sus operaciones más y más servicios tecnológicos, y eso es un problema. **Normal**



GOSSIP

## COMO CASTILLO AMBULANTE ASÍ SUENA MIYAZAKI

La Red Orquesta de México prepara Studio Ghibli en concierto con escenas de nueve de las películas más importantes del cineasta. **Gossip**



## TREN MAYA PRENDE ALERTAS Destrucción del futuro

Los daños ecológicos que genera la construcción del Tren Maya son apenas la punta del iceberg, destacan especialistas del Consejo de Crisis Climática de la OEM. **Pág. 6**



ESTO



Hiroshi Takahashi **Pág. 5**  
Heidi Osuna **Pág. 12**  
José Luis de la Cruz **Pág. 17**

